

SOCIÉTÉ CANADIENNE DES ANESTHÉSIOLOGISTES

BULLETIN SUR LES PÉNURIES

DE MÉDICAMENTS



Chloroprocaine Update

Novembre 2024

Contexte

La chloroprocaine a été retirée du marché canadien en 2012 à la suite d'une décision d'entreprise prise par le fabricant, qui invoquait une pénurie des matières premières nécessaires à sa fabrication. La chloroprocaine est toutefois toujours fabriquée et est largement accessible aux États-Unis et en Europe. En décembre 2020, en réponse à la pandémie de COVID-19, Santé Canada a autorisé temporairement l'importation et la vente de chloroprocaine commercialisée à l'étranger. Cette autorisation d'accès était limitée aux besoins liés à la pandémie et a depuis expiré.

Ce que nous faisons

Bien que Santé Canada ait prolongé l'admissibilité à l'importation exceptionnelle de la chloroprocaine de Hikma commercialisée aux États-Unis du 30 septembre 2024 au 31 décembre 2024, Hikma a confirmé qu'elle ne serait pas en mesure d'accéder à des approvisionnements supplémentaires en raison de pénuries aux États-Unis. Nous sommes heureux de vous informer que Chlorotekal (chloroprocaine à 1 %) a maintenant été approuvé au Canada et qu'il ne nécessitera pas de permis d'importation spécial. B. Braun le lancera sur le marché canadien en janvier-février 2025, et des approvisionnements réguliers devraient être disponibles par la suite.